
8 Pièces

300 m²

Réf. 7000-61L

16 500 €

Cap d'Antibes
Maison à louer (06160)
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Luxueuse villa d'une surface habitable de 300 m2 édifiée sur un jardin

méditerranéen  de  1  800  m2  comprenant  une  grande

piscine.Idéalement située sur le versant ouest du Cap d'Antibes,  dans

un  environnement  luxuriant,  calme,  fermé  et  sans  vis-à-vis,  à  100

mètres de la mer, à quelques minutes à pied des plages.Construite par

le  célèbre  architecte  Andrei  Svetchine.La  villa  comprend  un  hall

d'entrée,  un premier  séjour  avec coin  cheminée,  salle  à  manger  et  un

deuxième  séjour  donnant  sur  la  piscine.Cuisine  équipée  avec  coin

repas, buanderie. 1 chambre de maître en suite avec dressing, salle de

bain ...

Luxury  property  of  a  living  surface  of  300  m2,  with  a  wonderful  Mediterranean

garden of 1 800 m2 with a large swimming pool.Ideally located on the West side of

the Cap d'Antibes,  in  a lush and quiet  environment,  in  a closed area with nobody

overlooking  you,  a  few  minutes  from  the  beach.Designed  by  famous  architect

Andrei Svetchine.The villa is composed of an entrance hall, a first spacious lounge

with  fireplace,  a  dining  room  and  a  second  lounge  facing  the  swimming

pool.Fully-fitted kitchen with dining area, laundry room. 1 master bedroom with en

suite dressing, bathroom/shower and private ...

MAGREY & SONS
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